

Geschätzter Präsident, liebe Clubmitglieder des KMVC, lieber Oldtimerfans,

wir, meine Frau Ulli und ich, hatten das Glück heuer bereits das 3. Mal an der Rose vom Wörthersee teilnehmen zu können. Jedes Mal ein tolles Erlebnis und schöne Tage unter vielen Gleichgesinnten. Das Seenland Kärnten bietet nicht nur schöne Landschaften, traumhafte Täler und Höhen, sondern auch viel Sehenswertes und ausgezeichnete Kulinarik . Eine entspannende, gemütliche und genussreiche Tour, noch dazu in einem Oldtimer, was will man mehr? Immer im Vordergrund der Spaß an der Sache und die Begegnung mit netten Menschen. Damit es nicht nur Jux ist, sorgen knifflige und lustige Aufgaben, die fernab von Lichtschranken und Stoppuhren zu lösen sind. Dabei stehen Geschicklichkeit und gute Zusammenarbeit zwischen Fahrer und Beifahrer im Vordergrund. Dem Team des KMVC fallen immer wieder neue Aufgaben, Herausforderungen und Überraschungen ein. Es ist aber immer oberstes Ziel Spaß an der Sache zu haben und nicht alles zu ernst zu nehmen.

Unser Dank gilt besonders unserem Gerhard und seinem tollen und engagierten Team. Meine Frau und ich haben schon an vielen Ausfahrten teilgenommen und dabei Positives und auch Negatives erlebt. Die Rose vom Wörthersee ist eine absolute positive Ausnahme und wir sind jedes Mal vom Neuen begeistert. Wir können diese Ausfahrt nur allen Oldtimerfreunden und denen, die es noch werden wollen, nur wärmstens empfehlen.

Gerne nehmen wir die Anreise aus dem schönen Marchfeld in Kauf und mit Oldtimerfreunden schöne Tage in Kärnten zu genießen. Keine Frage, wir kommen wieder.

Wir wünschen Gerhard und seinem Team viele erfolgreiche, aber vor allem unfallfreie Veranstaltungen.

Liebe Grüße aus dem Marchfeld

Erwin und Ulli Klösch